
 
 

REPRESENTAÇÃO Nº. 23/2015 
 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

 

 

 

 

 

Apresento, nos termos do artigo 124, III, do Regimento Interno, a 

presente Representação, a ser encaminhada à empresa Grupo Empresarial Saritur 

sugerindo que a linha de ônibus Conselheiro Lafaiete/Barbacena, faça a parada para 

embarque e desembarque de passageiros no distrito Pedra do Sino dentro do pátio do 

Posto de Combustível Zema, visto que o ponto de ônibus existente à margem da rodovia 

BR-040 foi removido pela empresa Invepar Rodovias-Via040 devido à obras no local. 

Tal solicitação é necessária para maior segurança dos usuários. Informo 

que a empresa Cassintur, que faz a linha Pedra do Sino/Carandaí já utiliza o pátio do 

posto de combustível para embarque e desembarque de passageiros. 

 

 

 

 

 

Sala Vereador “Cícero Barbosa”, 24 de setembro de 2015. 

 

 

 

 

 

 

MURILO PAULINO DOS SANTOS 

-Vereador- 


